



#FUE TENDENCIA

El 19 de octubre se conmemora el Día Internacional de Lucha Contra el Cáncer de Mama, como una manera de sensibilizar y concientizar a las personas, sobre la importancia de realizarse exámenes preventivos para detectar a tiempo cualquier signo o anomalía.

De acuerdo a los datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), el cáncer de mama representa la primera causa de muerte en la población femenina a nivel mundial.

Gobierno de Chile

@GobiernodeChile

En el Día Internacional de Lucha contra el Cáncer de Mama, te recordamos que si tienes entre 50 y 59 años, cuentas con el derecho a medio día laboral por año para hacerte la mamografía. Además, no necesitas una orden médica para realizarla

Ximena Aguilera

@ximenaguilera

En el día internacional del #CáncerDeMama, el llamado es a que las mujeres nos hagamos la mamografía preventivamente para un diagnóstico precoz. El cáncer de mama está incorporado en GES, lo que contribuye a reducir la mortalidad por esta patología.

Fonasa - Fondo Nacional de Salud - Chile @Fonasa

En el #DíaMundialDeLaLuchaContraElCáncerDeMama te recordamos que esta enfermedad es la primera causa de muerte por cáncer en mujeres. Por ello, te decimos; #HazteLaMamografía! Así prevenimos el #CáncerDeMama. Toma nota: el Cáncer de Mama está garantizado en el #AUGE.

Colegio Médico de Chile - Colmed Chile @colmedchile

Por iniciativa de la @opsoms, cada #19Octubre se conmemora el Día internacional de la lucha contra el #CáncerDeMama con el objetivo de informar y crear conciencia sobre esta enfermedad que es la primera causa de muerte de mujeres en nuestro país.

Colegio QFyBQ

@ColegioQFyBQ

El 19 de octubre se conmemora el Día Internacional de lucha contra el Cáncer de mama. La importancia de la detección precoz, a fin de mejorar el pronóstico y la supervivencia de los casos. En Chile, se reveló un preocupante aumento del 12,87% en las muertes por esta enfermedad.